

## 竜北中図書館通信



令和2年5月(文責:本田)

## ☆三度にわたって伝わった"茶"

春になり、新茶の季節となりました。その昔、お茶は三度にわたって、日本に伝わったそうです。

最初に中国から伝わったのは、奈良時代。このころは、蒸した 茶葉を乾燥させて固めたものでした。

二度目は、鎌倉時代の栄西という僧が、中国で流行っていた抹茶の薬用効果に注目し、日本へ伝えました。抹茶の伝来は茶の湯の文化につながりました。

三度目は、江戸時代のはじめ。鉄の釜で茶の新芽をいってつく る煎茶です。急須でいれる煎茶は庶民に広まりました。

参照:『日本はじめて図鑑(ポプラ社) 監修/田中裕二』より



## ☆図書委員会の紹介



今年度の図書委員会です。よろしくお願いします。

委員長・・・森田 龍ノ介 副委員長・・・前橋 虹花

1-1•••小西 樹里 本田 歩

1-2・・・沖田 吏櫻 錦戸 梨恋

2-1•••竹田 優翔 成松 來華 前橋 虹花

2-2•••有田 悠 陳野 麻衣子 竹田 亜樹

3-1•••楠瀬 圭政 藤井 怜央 本村 星流

3-2・・・森田 龍ノ介 山口 巧翔 吉岡 李桜

## ☆図書委員の読み聞かせをします!

5月24日~28日は1学期の読書週間です。 各クラスに図書委員が読み聞かせに来ます。よろしくお願いします。

期日:5月24日(月) 朝の時間

